

## Citroën zeigt DS3 Cabrio Racing in Goodwood

**Citroën wird im Rahmen des Goodwood Festival of Speed (12. - 14.07.2013), dem jährlichen Treffen historischer Rennwagen, sein neues Concept Car enthüllen: das Citroën DS3 Cabrio Racing, das auf das sportliche Engagement der Marke in der World Rally Championship anspielt. Goodwood ist eine erste Ausfahrt vor der Präsentation des neuen Concept Cars auf der Internationalen Automobilausstellung in Frankfurt.**

Das Citroën DS3 Cabrio bietet zahlreiche Personalisierungsmöglichkeiten und soll dank einer optimal ausgelegten Karosseriestruktur (nur 25 Kilogramm mehr Gewicht im Vergleich zur Limousine) durch Agilität und Wendigkeit bestechen.

Das Citroën DS3 Cabrio Racing bietet eine matte Effektlackierung, schwarz glänzende 19-Zoll-Felgen sowie Chromelemente an den Türgriffen, an der Zierblende am Kofferraum und an den Außenspiegeln. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Citroen DS3 Cabrio Racing.